

Entre tanto seguía la borrasca en el Ayuntamiento, desencadenada por Estrella, claro, ajustándoles las cuentas a los que pretendían ajustárselas a él y el juez, como uno de los requisitos de la causa, pidió la reposición inmediata de 17,850 pesetas que entonces no era grano de anís ni comparables a las 7 pesetas de la huerta de la Fuente.

Ya estaba el mundo en llamas y a pesar de las inquietudes de sus componentes, el Ayuntamiento acordó un donativo de 25 pesetas para la Cruz Roja y otras 25 para la suscripción abierta por iniciativa de S. M. la Reina para socorro de repatriados que llegan a nuestro país con motivo de la conflagración europea.

---

El mes de octubre de 1914, las monjas de la Sagrada Familia pidieron subvención de 1.200 pesetas para poder pagar el alquiler del local del colegio recientemente instalado, comprometiéndose a dar instrucción gratuita a 30 niños, cosa que se le concede.

En diciembre, por exceso de trabajo de los médicos titulares y para evitar que dejen de atenderse las necesidades de los enfermos de Beneficencia, se nombra médico auxiliar de los titulares a Don Rafael Bonardell y Sánchez-Mateos, con la asignación de 2.000 pesetas anuales a partir del mes de enero siguiente.

Un poco antes se había tomado el acuerdo de que la comisión de la Cruz Roja del partido se instalara en las habitaciones del Hospital Viejo.

Y una instancia de Estrella para que se "abra una calle por el terreno de su propiedad a la espalda de San Sebastián, cediendo sin interés lo que se puede necesitar".

Antonio Murat sigue coleando y pide que se le faciliten medios de dedicarse a estudios de bellas artes, especialmente para ilustrar asuntos del Quijote. Sintiéndolo no se le atendió pero se le hizo la promesa de recompensarle si presentaba algún trabajo de mérito artístico suficiente.

Ya en el 1915 entraron en la Junta de Asociados algunos cuyos segundos apellidos pueden interesar para su identificación a los investigadores futuros: Narciso Sierra Pantoja, Antonio Ortiz Barros, Inocente del Hierro García, Gabriel Ruiz Morollón, Pedro Lubián Cruz y Pedro J. Cañizares Valero entre otros.

También por estas fechas hizo el Ayuntamiento una selección de chicos para que recibieran enseñanza por la subvención que recibía el colegio.

Los seleccionados fueron Antonio Navarro Paniagua, Saturnino Cortés Cepeda, Manuel Zúñiga Sierra, León Carrascosa Vázquez y Ramón Mendoza Casero, recomendándose que en la primera vacante que se produjera se diera preferencia a Pedro Montoya Lucas que era otro de los solicitantes.

---

Y llega el Teléfono.

El 17 de marzo de 1915 aparece una notificación de la Dirección Ge-